
муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение 

средняя  школа  №21 г.Волгодонска 

 

ПРОТОКОЛ  

заседания штаба воспитательной работы№3 

 

01.11.2022г. 

Присутствовало – 8  

Отсутствовало  - 0 

 

Повестка заседания: 

1. О выполнении решений заседаний ШВР (протокол № 2). 

2. О мероприятиях в ноябре 2022г. Памятные даты. 

3. Организация профориентационной работы. 

4. О работе советников директора по воспитанию и взаимодействию с общественными 

организациями. 

5. Деятельность школьных медиа. 

 

1.Слушали по первому вопросу: 

О.В.Бокову, заместителя директора по ВР, которая познакомила с результатами работы ШВР по 

протоколу №2. План организации досуговой деятельности учащихся на осенних каникулах 

выполняется. Учащиеся 8-11 классов приняли участие в научно-образовательном марафоне 

«Наш общий дом»; учащиеся посетили библиотеку № 6:  «Мультчас по произведениям 

Л.Н.Толстого» (2 кл.), Встреча с писателями Волгодонска "На грани..." (8 кл.), "Праздник 

непослушания" (творчество С.Маршака 135 лет со дня рождения)(3 кл.), исторический час 

"Князь Владимир" (5 кл.), квиз «Мы один народ - у нас одна страна» (7 кл.). Все классные 

руководители своевременно провели и  сдали инструктажи по ТБ, корешки памятки для 

родителей «Безопасные осенние каникулы».  

Решили: работу по протоколу №2 признать удовлетворительной.  

2.Слушали по второму вопросу: 

О.С.Гринкевич, советника директора по воспитанию и взаимодействию с общественными 

объединениями, которая рассказала о  подготовке и проведении основных мероприятий ноября, 

уделив большое внимание памятным датам. Рассказала с планом проведения общешкольного  

фестиваля «И только в единстве сила России», ставшим уже традиционным.  

Решили: ознакомить классных руководителей с планом основных мероприятий ноября, 

необходимости проведения классных часов (по средам), посвященных памятным датам с 

предоставлением фотоотчетов.  

3.Слушали по третьему  вопросу: 

О.В.Бокову, зам.директора по ВР, которая рассказала о проводимой профориентационной 

работе с учащимися 6-11 классов: проект «Билет в будущее», проведение тестирования, 

учащиеся принимают участие в Днях открытых дверей  и т.д. 

Решили: продолжить профориентационную работу, организовать   взаимодействие с 

учреждениями СПО, ВИТИ НИЯУ МИФИ, филиалом ДГТУ в г.Волгодонска.  

4.Слушали по четвертому вопросу: 

О.С.Гринкевич, которая рассказала о работе советников директора по воспитанию и 

взаимодействию с общественными объединениями, напомнила об их функциональных 

обязанностях, особенностях выполнения календарных планов, об участии в федеральных и 

региональных проектах, о мониторинге отчётности.  

Решили: советникам директора по воспитанию и взаимодействию с общественными 

объединениями У.С.Формалевой, Н.Ю.Усмановой активизировать свою работу по выполнению 

календарного плана, обратить внимание на своевременное заполнение форм отчётности.  

 

 



 

6. Слушали по пятому вопросу: 

Р.Ш.Панкратову, руководителя кружка дополнительного образования «Юный блогер», 

ответственного за ведение школьного аккаунта в сети Телеграмм. Она рассказала, как учащиеся 

снимают видеоролики, берут интервью.  Они не только посещают кружок «Юный блогер», но и  

являются членами клуба по интересам в рамках проекта «Знаешь сам – научи другого». 

Учащимися уже создано 4 видеоролика, которые размещены в сети Телеграмм.  

Решили: признать работу школьных медиа удовлетворительной. Продолжить работу в данном 

направлении с увеличением количества привлекаемых учащихся.  

 

 

 

      Секретарь                                                 Р.Ш.Панкратова 


